

Beschlüsse des Kantonsrates

3. Sitzung vom 19. Januar 2009:

1. Die Kantonsräte Hans-Jürg Fehr (SP), Beat Hug (SVP) und Peter Käppler (SP) werden in Pflicht genommen.
2. Dem Beschluss des Kantonsrates über das Sitzungsgeld für die Mitglieder des Kantonsrates, des Büros und der Kommissionen wird mit 39 zu 12 Stimmen zugestimmt. Der Beschluss tritt rückwirkend auf den 1. Januar 2009 in Kraft.
3. Das Postulat Nr. 3/2008 von Stephan Rawyler vom 11. Februar 2008 betreffend Busverbindungen aus einer Hand wird zu Ende beraten und mit 45 zu 3 Stimmen an die Regierung überwiesen. – Das Postulat erhält die Nr. 43.
4. Die Interpellation Nr. 7/2008 von Hans-Jürg Fehr vom 29. April 2008 betreffend Hemishofer-Brücke statt neue Tunnels wird begründet, beantwortet und diskutiert. – Das Geschäft ist erledigt.
5. Die Interpellation Nr. 6/2008 von Heinz Rether vom 22. April 2008 betreffend Frühdeutsch in Spielgruppen für fremdsprachige Kinder wird begründet, beantwortet und diskutiert. – Das Geschäft ist erledigt.
6. Das Postulat Nr. 5/2008 von Urs Capaul vom 16. Mai 2008 betreffend Förderung der Solarenergie im Kanton Schaffhausen wird mit 30 zu 20 Stimmen nicht an die Regierung überwiesen. – Das Geschäft ist erledigt.
7. Die an der 1. Sitzung vom 12. Januar 2009 gegründete Spezialkommission 2009/1 «Flex-Tax und Z-Pass» setzt sich gemäss den Nominationen der Fraktionen wie folgt zusammen: Dino Tamagni (Erstgewählter), Urs Capaul, Urs Hunziker, Franz Marty, Daniel Preisig, Stephan Rawyler, Jonas Schönberger, Alfred Tappolet, Thomas Wetter.
8. Dem Wunsch der SP-AL-Fraktion, in der Spezialkommission 2008/1 «Brandschutz und Feuerwehr» Markus Brütsch durch Richard Bühler zu ersetzen, wird stillschweigend entsprochen.